



椎の木

令和7年1月8日発行 1月号

朝霞市立朝霞第八小学校

〒351-0012 朝霞市栄町5-1-41

TEL:048-465-8381 FAX:048-467-4739

児童数：1,145名

【目指す学校像】教育は子供の未来づくり ～児童に未来を生き抜く力の基礎を育てる学校～

校長 田中 誠



あけましておめでとうございます。

令和7年が始まりました。皆様には、よいお年をお迎えのこととお喜び申し上げます。本年もどうぞよろしく願いいたします。

冬休み期間には、たくさんのスポーツの大会が開かれていました。実業団対抗のニューイヤードラマ、関東の大学生による箱根駅伝競走、高校生のラグビー、サッカー、バレーボール等の全国大会などなど。プロ野球選手の三原脩さんの言葉に「野球は筋書きのないドラマ」というものがありますが、「野球」の部分は他のスポーツに置き換えられると思います。どのスポーツでも、この日この大会のために努力をしてきたアスリートたちの競い合いは、見ている人たちにたくさんの感動を与えてくれたことと思います。私としては、箱根駅伝の2区で1度に3人の選手が区間新記録を達成したことが、とても感動的でした。

今日から3学期が始まりました。期間は短いですが、1年間の締めくくりの大切な時期です。健康に留意し、卒業・進級に向けて充実した日々となるよう教育活動を進めていきたいと思えます。

さて、今年は巳年です。干支（十干十二支）でいうと「乙巳（きのとのみ）」になります。

「乙」は十干の2番目の文字で、困難があっても紆余曲折しながらも進むことや、しなやかに伸びる草木を表しています。「巳」はヘビのイメージから「再生と変化」を意味します。「ヘビ？ いやあ……ちょっと……」と苦手意識を持つ人の方が多いかもしれません。私の周りにも言葉を聞くことさえ嫌だという人もいました。しかし、神社のご神体がヘビというのは珍しくないですし、「白ヘビは神の使い」「ヘビの抜け殻は金運のお守り」など、ヘビを神聖なものとして信仰する例は全国各地にあるそうです。



「乙」と「巳」の組み合わせである乙巳は、「努力を重ね、物事を安定させていく」といった縁起のよさを表しているといえそうです。この乙巳の年に、八小の子供たちが大きな実りを得られるよう、教職員が知恵を出し合い一丸となって教育活動に取り組んでまいります。保護者の皆様には、本年も本校の教育活動にご理解とご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

『学校教育に関するアンケート(学校評価)』について

ご協力、ありがとうございました。今回いただいた評価やご意見を生かし、次の教育活動へつなげていきたいと思えます。結果がまとまりましたらお知らせいたします。

<朝霞市教育委員会からのお知らせ>

令和7年度から、朝霞第八小学校に、平日の放課後や夏休みなどの長期休業期間（学校閉庁日を除く）の、子どもたちの居場所づくりとして「放課後子ども教室」を開設します。保護者の皆さんには2月に説明会を予定しています。

担当：生涯学習・スポーツ課 生涯学習係 048-463-2920（本件へのお問い合わせはこちらに）